

Murray renuncia por lesión al Grand Slam de Australia



Canberra, 4 ene (RHC) El británico Andy Murray renunció hoy a participar en el Abierto de Australia, primer Grand Slam de la temporada, debido a una lesión en la cadera que pudiera obligarlo a pasar por el quirófano.

Lamentablemente, este año no jugaré en Melbourne, ya que aún no estoy listo para competir. Pronto volaré a casa para evaluar todas las opciones, expresó Murray en un comunicado.

El ex número uno del mundo deberá someterse a varios chequeos médicos, los cuales, según varias fuentes, pudieran dictaminar la necesidad de pasar por el quirófano, aunque esa se baraja como última opción.

Vale recordar que Murray, de 30 años, puso fin a su temporada de 2017 en julio, tras perder en cuartos de final del Grand Slam de Wimbledon.

A principios de esta semana había renunciado también a participar en el torneo de Brisbane, preparatorio para el Grand Slam australiano, que se jugará del 15 al 28 de este mes.

Otro de los mejores jugadores del mundo que también causó baja por lesión del certamen australiano fue

el japonés Kei Nishikori.

El nipón sufre molestias en su muñeca desde hace varias semanas y no podrá reaparecer en el circuito internacional hasta nuevo aviso.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/151786-murray-renuncia-por-lesion-al-grand-slam-de-australia>



Radio Habana Cuba